

Maxhütte-Haidhof

Erster Mängelmelder in Bayern

[28.08.2015] In Maxhütte-Haidhof können Bürger den ersten Mängelmelder Bayerns nutzen. Darauf zugreifen können sie über die Internet-Seite der Gemeinde oder über eine App.

Der erste Mängelmelder Bayerns ist jetzt in Maxhütte-Haidhof verfügbar. Das teilt der Entwickler der Lösung, die Firma wer denkt was, mit. Bürger können über die Internet-Seite der Stadt auf den Schadenmelder zugreifen. Alternativ lässt sich eine kostenlose und bundesweit verfügbare App für die Betriebssysteme Android und iOS nutzen. Bei der Integration des Mängelmelders hat wer denkt was eng mit Advantic Systemhaus zusammengearbeitet. Das Unternehmen ist für den neuen, responsiv gestalteten Internet-Auftritt der Gemeinde zuständig. Dadurch ist konnte der Mängelmelder ebenfalls responsiv in die kommunale Website integriert werden.

(di)

Stichwörter: E-Partizipation, Maxhütte-Haidhof, Mängelmelder, Bürgerservice